
SINTESIS GENERAL DE ACTUACIONES 2° SEMESTRE 2018. COMUNA 3 

La  Junta Comunal de  la  Comuna n°3,  se  constituyó  el día  10 de diciembre  de  2015,  con  la 

integración originada a partir de los resultados de las elecciones celebradas el día 5 de Julio de 

2015. 

Sus  integrantes son: Carlos Omar Breyaui, quien desempeña el rol de Presidente de  la Junta; 

María de  los Angeles  Suarez; Verónica  Laura Bruk; María Nicasia  Santiago; Nicolas Mansilla 

Asen; Gabriel Nicolas Zicolillo y Lucas Mauricio Nuñez. 

La  síntesis  de  las  cuestiones  abordadas  por  la  Junta  Comunal  de  la  Comuna  3  durante  el 

segundo semestre del ejercicio 2018, se detalla a continuación: 

‐ Se  consideró y aprobó  la  realización de adquisiciones de materiales de  construcción 

varios para intervenciones menores solicitadas por los vecinos; 

‐ En atención a los roles asignados, cada comunero presentó los temas y problemáticas 

puntuales  durante  las  reuniones  y  se  trataron  las  ideas  y  propuestas  para  la 

implementación de soluciones por parte de la comuna y/o de otras áreas de gobierno, 

en  caso de  corresponder. En  tal  sentido  se  realizaron propuestas de  tratamiento de 

temáticas  vinculadas  a  Cultura;  Desarrollo  Urbano;  Seguridad;  Desarrollo  Social  y 

Deportes, además de las propias correspondientes a las competencias exclusivas de la 

gestión  comunal  (Gestión  del  arbolado  urbano;  gestión  de  los  espacios  verdes 

transferidos desde la administración central; gestión concurrente del poder de policía 

sobre el espacio público). 

‐ Se realizó  la  inauguración de  la Subsede Comunal Spinetto, donde  funciona  la nueva 

Unidad  de  Atención  Ciudadana  con  la  incorporación  de  nuevos  servicios  para  los 

vecinos; 

‐ Se  realizó  un  encuentro  de  la  Junta  Comunal  con  autoridades  del  Poder  Ejecutivo, 

encargadas  de  fortalecer  los  nexos  y  vínculos  entre  la  ciudadanía  y  los  recursos, 

dispositivos y sistemas de  seguridad de  la administración. En el marco del mismo se 

trataron problemáticas referidas a cortes de calles, organización de eventos públicos, 

casas y predios tomados, ocupación del espacio público, prácticas de actuación de las 

fuerzas  de  seguridad,  roles  y  actuaciones  de  encargados  de  los  senderos  escolares 

seguros,  implementación  y  articulación  del  sistema  de  comisarías  comunales, 

ubicación y funcionamiento de cámaras y domos de seguridad, entre otras cuestiones; 

‐ Se  realizó  la  inauguración del espacio  verde Manzana 66  con autoridades del Poder 

Ejecutivo de la Ciudad;  

‐ Se realizó la apertura al público de la primera etapa del Parque de la Estación, espacio 

verde instalado en las Comunas 3 y 5; 

‐ Se expresaron consideraciones respecto a los presupuestos comunales en el marco de 

las  reuniones  de  Junta  Comunal  y  se  realizaron  comparaciones  de  las  asignaciones 

presupuestarias entre los distintos ejercicios; 

‐ Se  expusieron  cuestiones  referidas  a  la  obra  del  Parque  de  la  Estación  a  fin  de 

presentar ante las autoridades del Poder Ejecutivo de la Ciudad y se solicitó la gestión 

de espacios para la reunión de foros vecinales vinculados a la temática; 



‐ Se comentaron cuestiones referidas a actividades sobre patrimonio histórico barrial en 

conjunto  con  las  comisiones  pertinentes  de  la  Legislatura  de  la  Ciudad  de  Buenos 

Aires. 

‐ Se  acordó  la  convocatoria  a  reuniones  de  Consejo  Consultivo  Comunal  en  sedes 

destinadas a tal efecto en territorio de la comuna. 

 

En  paralelo  a  las  cuestiones  detalladas,  se  desarrollan  desde  la  comuna  una  serie  de 

procesos de gestión críticos vinculados a la fiscalización del espacio público; la verificación 

de terrenos baldíos y el control de vehículos abandonados. Se destaca que dichos procesos 

se desarrollan concurrentemente con la administración central. 

Respecto a  la gestión del mantenimiento e  intervención del arbolado urbano, durante el 

período  en  cuestión,  se  dio  atención  a  reclamos  que  sustentaron,  en  conjunto  con  las 

acciones  planificadas,  la  realización  de  distintas  intervenciones  (verificaciones,  podas, 

plantaciones, cortes de raíces, extracciones, etc). 

Respecto  a  los  trabajos  de  mantenimiento  del  arbolado  planificado,  se  realizaron 

intervenciones de Podas, Plantaciones, Extracciones y Cortes de Raiz. 

Respecto a la gestión de mantenimiento de aceras, durante el segundo semestre de 2018 

se  realizaron  acciones  de  reparación  puntual  de  veredas  por  parte  de  la  cuadrilla  de 

intervención comunal,  las mismas fueron originadas por cortes de raíces y/o extracciones 

de ejemplares arbóreos. Asimismo se dio atención a reclamos específicos. 

Respecto  a  la  gestión  de  espacios  verdes,  independientemente  de  la  realización  de  las 

tareas de mantenimiento concesionadas, se dio tratamiento y se realizaron intervenciones 

originadas en reclamos puntuales de vecinos. 

En materia de ejercicio del poder de policía, facultad desempeñada en forma concurrente 

con la administración central, se informa que, durante el período en cuestión, se realizaron 

inspecciones que generaron la emisión de actas de comprobación e intimaciones. A fin de 

promover,  promocionar  y  prevenir  la  emergencia  de  acciones  que  impliquen  faltas, 

nuestros  inspectores  identificados  desarrollaron  acciones  de  promoción  y  difusión  de 

información en la comuna. 

Un tema a destacar es que en la sede comunal se realizan también trámites y actuaciones 

por  parte  de  la  Unidad  de  Atención  Ciudadana  (UAC)  n°3.  Dicha  entidad  gestiona 

tramitaciones  de  distintos  servicios  desconcentrados.  Se  estima  para  esta  área  que  la 

gestión de las mejoras en la accesibilidad, incorporación de servicios y calidad de atención 

que se preparan para la nueva subsede permitirá optimizar sus prestaciones y capacidades 

de respuesta al vecino. 

 

Muchas gracias. 

 



 

 


